

# Paella Solidaria

EL 27 DE MARZO PASADO SE REALIZÓ UNA PAELLA SOLIDARIA EN EL MARCO DEL 50° FESTIVAL DEL REENCUENTRO A ORILLAS DEL OLIMAR, EN TREINTA Y TRES, QUE TUVO COMO BENEFICIARIOS LOS HOGARES DE ANCIANOS DE TREINTA Y TRES Y DE CERRO CHATO.

La actividad fue organizada por la Cámara Empresarial de Treinta y Tres con el apoyo de la Asociación Cultivadores de Arroz y la Gremial de Molinos de Arroz.

El protagonista del evento fue el participante de Fuego Sagrado, Alejandro Acland, quien elaboró la gustosa paella solidaria. Además de sumar a que la fiesta del Olimar sea un encuentro ameno y familiar, el acto de beneficio solidario resultó muy exitoso, con una alta demanda. Fueron muchas las familias que se acercaron para llevarse su porción de paella, alcanzando el objetivo de vender 400 viandas.

